

## **BAB 5**

### **KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI**

#### **A. Kesimpulan**

Simpulan penelitian ini dikemukakan berdasarkan pada tujuan penelitian, pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian mengenai pengetahuan mahasiswa pendidikan tata boga pada kemasan makanan. pengetahuan mahasiswa pendidikan tata boga pada fungsi, klasifikasi dan penggunaan kemasan makanan pada produk pangan termasuk kedalam kriteria kurang. Hal ini menunjukkan mahasiswa pendidikan tata boga belum mengetahui fungsi, klasifikasi, dan penggunaan kemasan makanan pada produk pangan. Pengetahuan mahasiswa pendidikan tata boga pada keamanan kemasan makanan ditinjau dari bahan kemasan termasuk kedalam kriteria cukup. Hal ini menandakan mahasiswa pendidikan tata boga cukup mengetahui mengenai keamanan kemasan makanan ditinjau dari bahan kemasan dan dapat memilih kemasan makanan yang aman untuk suatu produk. Pengetahuan mahasiswa pendidikan tata boga pada desain dan label kemasan makanan termasuk kedalam kriteria kurang. Hal ini menandakan mahasiswa belum mengetahui dan belum bisa menerapkan etika desain dan label kemasan makanan dengan baik pada produk.

Secara keseluruhan pengetahuan mahasiswa pendidikan tata boga pada kemasan makanan termasuk kedalam kriteria kurang. Dengan persentase lebih dari setenga responden termasuk kedalam kriteria kurang, kurang dari setengah responden termasuk kedalam kriteria cukup, dan sebagian kecil responden termasuk kedalam kriteria baik dan sangat baik.

#### **B. Implikasi**

Simpulan diatas mengandung implikasi untuk meningkatkan pengetahuan responden yaitu mahasiswa pendidikan tata boga pada kemasan makanan. pihak mahasiswa dapat berkerja sama dengan dosen dan menyarankan pematerian lebih terkait kemasan makanan. penyampaian materi dapat disampaikan pada saat pembelajaran pada mata kuliah yang terkait dengan kemasan makanan. penyampaian materi dapat berupa metode ceramah atau diskusi.

### **C. Rekomendasi**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengetahuan mahasiswa pendidikan tata boga pada kemasan makanan, rekomendasi penulis pada penelitian ini adalah:

#### 1. Bagi Seluruh Dosen Program Studi Pendidikan Tata Boga

Bagi seluruh dosen program studi pendidikan tata boga agar lebih memperhatikan mahasiswa ketika praktik dan terus mengingatkan agar memberikan perhatian lebih mengenai penggunaan kemasan yang baik karena salahsatu pendukung pengetahuan diantaranya adalah lingkungan.

#### 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, penulis berharap diadakannya penelitian yang berkaitan dengan kemasan makanan pada mahasiswa pendidikan tata boga. Penulis berharap diadakannya penelitian penerapan kemasan makanan pada mahasiswa pendidikan tata boga.